

N°1

BOF !

de campagne

“ Est-ce normal qu' à l'occasion d'une élection, deux députés cautionnent et autorisent la distribution d'un tel document contre un candidat et sa liste aux municipales, distribué à l'entrée de notre dernière réunion publique par un des candidats de leur liste. ”



Dans un contexte difficile pour la droite à Paris et dans toute la France, proposer des listes de division est irresponsable. De telles listes ne sont motivées que par l'amertume et le ressentiment ; elles donnent une bien piètre image de la politique.

Nuire est leur seule raison d'être.

Faire de la politique autrement, c'est se battre sur ses convictions, ses idées, ses projets et non pas autour de querelles stériles d'un autre temps et préjudiciables pour la famille politique à laquelle on prétend appartenir.

Dans la pire confusion et dans l'ambiguïté la plus totale, certains ont déjà pris contact avec la liste socialo-communiste pour obtenir de très hypothétiques postes.

Les candidatures fantaisistes de ceux qui ne sont jamais intéressés au 15^{ème} ne font pas honneur aux habitants de notre arrondissement.

- NON**, nous ne sommes pas une liste fantaisiste
- NON**, notre seule raison d'être n'est pas de nuire
- NON**, nous n'avons pris aucun contact avec la liste « socialo-communiste »
- NON**, notre liste n'est pas motivée par l'amertume et le ressentiment
- Mais OUI**, notre démarche est réfléchie
- Mais OUI**, nous avons la joie d'incarner l'espoir de la droite
- Mais OUI**, une droite à l'écoute, proche des gens et loin des paillettes
- Mais OUI**, nous allons continuer à nous investir pour vous et pour le 15^{ème}

Notre conclusion du jour ...

Nous, notre adversaire c'est la gauche !



Dominique Baud
Conseiller de Paris, élue du 15^{ème}
Candidate aux élections
municipales dans le 15^{ème}